



～東の丘に芳しく香れ～

輝け! 東芳っ子



令和6年2月13日

東芳小学校だより

第36号

文責：校長 山際裕之

縦割り班活動 「なかよしタイム」を楽しみました

2月8日、縦割り班活動として「なかよしタイム」を楽しみました。縦割り班ごとに6年生がみんなで楽しめる活動を考えてくれました。これまで1日行事として行ってきた、縦割り班による全校遠足を実施しないことになったため、縦割り班の交流を深めるために「なかよしお弁当」や「なかよしタイム」を設定しています。

本校は、大きい学年の児童が積極的に下の学年の児童の手助けをしたり、アドバイスしたりしながら、全学年が仲良く学校生活を送るのが、よき伝統となっています。いつまでも大切にしたい、すてきな伝統だと思います。下級生に囲まれている6年生の笑顔がとてもすてきですね。6年生と一緒に過ごせるのも、あと1か月あまりとなりました。少しずつ、縦割り班のリーダーが5年生へと引き継がれていきます。



6年生の旅立ちの日が近づいてきました ～互いに感謝の気持ちをこめて～

卒業の日が少しずつ近づき、卒業する6年生、在校生が、それぞれ感謝の気持ちを表す取り組みを始めています。6年生は卒業の記念として、下級生にプレゼントする雑巾づくりを行っています。心を込めて、丈夫な雑巾を作ろうと頑張っています。在校生は、2月22日に行われる6年生を送る会に向けて準備を進めています。お世話になった6年生に感謝の気持ちを込めて、それぞれの学年が楽しく思い出に残る会にするための準備をしています。1年生は、6年生一人一人の似顔絵を描きました。会場に飾られるとともに6年生にプレゼントされます。2年生は6年生一人一人に感謝の気持ちを表すために、すてきなメダルを作りました。どれも温かい気持ちの感じられる取り組みです。3学期の登校日は残り26日です。



